

TOP 3

Gremium	Termin	Status
Bau- und Grundstücksausschuss	30.08.2021	öffentlich

Vorlage der Verwaltung

Straßenbenennung im Stadtteil Hemshof/Nord: Friedrich-Engelhorn-Platz

Vorlage Nr.: 20213806

Das Friedrich-Engelhorn-Archiv hat aus Anlass der 200. Geburtstags dieser zentralen Gründerfigur der BASF angeregt, eine Straße/einen Platz in der Nähe des Werks nach ihm zu benennen. Auch die BASF selbst würde eine solche Geste begrüßen.

Die Verwaltung schlug daraufhin vor, dem sogenannten „Hemshof-Kreisel“ den Namen „Friedrich-Engelhorn-Platz“ zu geben. Der Platz hat keine Hausnummern und trägt bisher keinen offiziellen Namen. Er ist ein zentraler Verkehrsplatz, den viele wahrnehmen. Dazu könnte die Straßenbahnhaltestelle, die direkt darunter liegt, künftig statt "Hemshofstraße" "Friedrich-Engelhorn-Platz" heißen. Direkt vor den Toren des Werks wären damit drei der zentralen Gestalten der Unternehmensgeschichte, Friedrich Engelhorn, Carl Bosch und Heinrich von Brunck im Straßenbild präsent.

Der Ortsbeirat Innenstadt/Nord hat in seiner Sitzung vom 15. Juni 2021 mehrheitlich diese Lösung befürwortet.

ANTRAG

Der Bau und Grundstücksausschuss möge wie folgt beschließen:

Der Benennung „Friedrich-Engelhorn-Platz“ für den sogenannten „Hemshof-Kreisel“ wird zugestimmt.